

LA REVISTA

DIARIO DE INFORMACION Y VARIEDADES

Año I.

SAN JOSÉ, COSTA RICA, DOMINGO 30 DE ABRIL DE 1899.

Número 16.

SUSCRIPCIÓN MENSUAL... \$ 1.00
NÚMERO DEL DÍA... " 0.05
NÚMERO ATRASADO... " 0.10

AVISOS Y COMUNICADOS
PRECIO CONVENCIONAL

Se solicitan Agentes.

EN UNA CASA CÉNTRICA

de esta ciudad, se alquila una pieza redonda muy cómoda y elegante.

En esta oficina darán detalles.

AGENTES

LIMÓN..... Zacarías Chévez h
ALAJUELA..... Ernesto Rojas
HEREDIA..... D. Moya
PUNTARENAS..... Alfredo Chavarría
GRECIA..... Enrique Saborio
SANTO DOMINGO... Francisco Frutos
DESMARADOS... Mel. Matamoros
NARANJO..... Agustín Blanco
NICOVIA..... G. Fallas
TURRIALBA..... Joaquín Bonilla G.
BAGACES..... José Gallo
CARTAGO.....
LIBERIA.....
SAN RAMÓN.....
ESPARTA.....

LOS HERMANOS ROMERO

Almacén situado en la Avenida Central,

frente al Sr. D. Miguel Macaya

Acaban de recibir un completo surtido de mercaderías frescas. El CALZADO que en estos días llegó es elaborado á mano expresamente para este clima en los mejores talleres de Estados Unidos y Europa, permitiendo garantizarlo y á precios sin competencia.

Almacén de Abarrotes

—DE—

S. Fernández

Vino de celebrar, legítimo, de San Francisco, con certificado de Su Santidad Ilustrísima.

Queso suizo, arroz, bacalao fresco, sin espinas, á precio sin competencia, y un gran surtido de abarvotes que acabamos de recibir.

SE VENDE

en condiciones ventajosísimas una finca situada en Tres Ríos, á una milla del pueblo

El terreno mide 57 manzanas, de las cuales 7 son de café, 9 de milpa, 1 de caña y 40 de potrero. Buena agua y terreno fértil.

En esta oficina se informará.

EL

HOTEL INTERNACIONAL

ha pasado á ser propiedad del señor don Santiago Selles quien se dedica con especial empeño á introducir grandes mejoras en su establecimiento y ofrece, desde luego, sus esmerados servicios á quienes quieran favorecerle. A cualquier hora de la noche un portero abrirá la puerta á los señores pasajeros.

En arrendamiento

Ofrezco toda la parte alta de la casa que ocupan con su establecimiento de comercio los señores Robert Hermanos.

San José 19 de abril de 1899.

JOSÉ DURAN

Se alquila

La casa de alto perteneciente á herederos de Doña Guadalupe Zeledón v. de Alvarado, situada en la Calle 21 Sur, frente á la de don Manuel Alvarado. Es cómoda, tiene luz eléctrica y servicio arriba y abajo.

En la administración de este diario informarán.

SANTOS LEON HERRERA

Agrimensor Público

Ofrece sus servicios profesionales

— CALLE CENTRAL SUR —

EL MUNDO DE LOS NIÑOS

ha trasladado sus oficinas de Redacción y Administración á la 3.^a Avenida oeste, número 66. Allí se despachan suscripciones y anuncios. Dirigirse por correo al apartado número 457.

ENCUADERNACION

Habiendo comprado á don Antonio Font su magnífico taller de encuadernación, me comprometo á hacer toda clase de trabajos á precios módicos y á entera satisfacción de mis favorecedores.

Las citas pueden entregarse en la oficina del Notario don Francisco Montero Barrantes, quien los devolverá á sus dueños.

Agustín Montero B.

LA REVISTA

Director

ERNESTO MARTIN

Jefe de Cronistas

AGUSTIN LUJAN

Editor y Propietario

EDUARDO CALSAMIGLIA

Servicio de varios Redactores y Reporters

OFICINA:

67 Avenida Este, nº 17

NUESTRAS DAMAS

MARIAN LE CAPPELLAIN.

Al ocuparnos en esbozar una personalidad para mostrársela á nuestros lectores, tenemos en cuenta el provecho que al público acarrea el conocimiento de sus miembros útiles. Cuidamos, pues, que nuestra elección sea atinada, única manera de satisfacer el fin que perseguimos. Por esto, al escoger, no nos ceñimos tan solo al campo político, sino que entramos en cualquier esfera donde estas personalidades impriman la hermosa huella de su talento feliz ó la de su esfuerzo propio en pro del bien. Y es lo cierto, se puede ser útil á la sociedad, no sólo cuando un ingenio esclarecido, da con la suya, luz á otras inteligencias, sino cuando nuestro recto juicio y carácter enérgico, dirigen á empresas saludables.

El ejemplo que las biografías dan y las simpatías que el talento se arrastra son magnífica escuela. Dan al joven ánimos para sus grandes empeños, porque ellos ven el modo cómo otros que sufrieran se han alentado con propio esfuerzo y al fin han tejido su corona de gloria con los triunfos de su paciencia; al público por otra parte, le sirve para dirigir, apreciar y dar auxilio al vacilante que endilga sus intenciones por el camino de la buena voluntad.

Miss Marian Le Cappellain hace más de una década está completamente dedicada á la enseñanza en el Colegio Superior de Señoritas. Sus esfuerzos todos se han aunado para la instrucción de la mujer.—en estas tierras tan descuidada.

Todos en el mundo hacemos más ó menos el papel de maestros; no se necesita para ello el sentarse en una cátedra. Cada idea nuestra se hace de sectarios ó detractores; pero no merecemos el nombre de maestros lo mismo que los que escogen y

metodizan el saber para inculcarlo á los niños.

Miss Marian Le Cappellain, como profesora há mucho tiempo, y como Directora del Colegio Superior de Señoritas, ha sabido mantener la honorabilidad de su establecimiento, captarse la simpatía del profesorado, la confianza de los padres y el cariño de sus alumnas. Vemos, pues, como jamás podremos prescindir del encantador sexo: necesitamos de la aplicación de sus facultades, tan importante tratándose de los que dirigen la educación. Que también para las bellas hay guirnalda tejidas de verde laurel con las cuales ceñiremos siempre sus loables afanes!

C.

GOLONDRINAS

En el azul de los cielos y en forma sencilla y gráfica, de la línea telegráfica los alambres paralelos un pentagrama formaban, y sobre ellos, peregrinas, dos amantes golondrinas gravemente reposaban.

La una fingiendo un bemo y la otra un sí sostenido, habíanse detenido cuando se ocultaba el sol.

A un eléctrico fanal voló de pronto una de ellas, y al quemar sus alas bellas en el globo de cristal la infeliz cayó aturdida. Su compañera amorosa corrió en pos de ella áfanosa, y con queja tan sentida piaba y piaba sin cesar, que una niña que esto vió, ¡Dios mío,—al punto exclamó, si la pudiera salvar!

Un muchacho que jugando estaba allí, se encariña con la piedad de la niña, y el poste enhiesto escalando, ya llegaba placentero al vivísimo fanal, cuando un grave policial, con ademán rudo y fiero al chicuelo hizo bajar. Presa de intensa emoción y sintiendo, con razón, las lágrimas asomar á sus pupilas divinas, se fué la niña, hechicera para que nadie la viera llorar por las golondrinas.

Mas sus lágrimas en vano pudo ocultar, pues lloraba y los ojos se enjugaba con el dorso de la mano.

Esa noche no durmió. Qué iba á dormir... ¡Pobrecilla! recordando la avecilla toda la noche pasó.

Con el alba, diligente, corrió la niña al fanal, y al fijar en su cristal los ojos, clamó doliente:

¡No es una sola, gran Dios!....

Con las alas abiertas y una junto á otra, ya muertas, estaban allí las dos!.....

EMILIO PACHECO

Cosas de los Estados Unidos.

Una mujer en la Presidencia de una Cámara Legislativa.

La Legislatura de Colorado ha doblegado la cerviz al yugo de una mujer. La carga no es, indudablemente, pesada puesto que es una hermosa é inteligente dama la que ha entrado á ocupar la Presidencia del alto cuerpo legislativo del Estado.

La elección de la señora Frances S. Lee, que tal es el nombre de la agraciada, no deja de ser interesante y original, no sólo por lo extraño del caso, sino porque pone en evidencia, de un modo incontestable, la acción avasalladora de la mujer americana, en detrimento del que hasta hoy había venido considerándose como sexo fuerte en las esferas de la actividad humana.

Según informan los diarios, al clausurarse las sesiones últimas de la Asamblea, hízose sentir una profunda división en el seno de los miembros que la componían, división cuyas consecuencias podían ser funestas en el nuevo período de la Legislatura Mr. William G. Smith, antiguo Presidente, temeroso de tal discordancia, trabajó activamente en el sentido de allegar suficiente número de votos que diesen á la señora Lee el derecho de ocupar una de las curules vacías; y conseguido esto, se le ocurrió que el medio mejor de conciliar las diferencias sería el de ceder su puesto al nuevo legislador femenino. Bien que tropezó con alguna oposición para lograr este resultado, al fin lo consiguió; y es por tal motivo que la expresada dama desempeña actualmente el importante papel que se la ha asignado.

La señora Lee, aunque es de pequeña talla, lo que por este respecto le falta, sobra en energías. Es la esposa de una de las personalidades que más alto rango ocupa en los *labor circles*, (sociedades del trabajo), siendo miembro del Comité Ejecutivo de la Federación del Trabajo en el Estado, y reputado como uno de los más inteligentes y más meritorios ciudadanos de aquella sección de la República.

Ahora bien, como entre los miembros de la Legislatura de Colorado hay muchos que saben

tanto de Legislación como un elefante de pintura (é igual cosa sucede generalmente en otras partes que no son el Estado Colorado de la Unión americana), resulta que la señora Lee no es planta exótica en aquel cuerpo.

De la Legislatura al Congreso, no hay sino un paso, y del Congreso á la Casa Blanca, no hay sino otro: la democracia no se hizo únicamente para los hombres....! Gajes de la civilización....

NOTICIAS POR CABLE

Londres, 25.—En la Cámara de los Comunes, Mr. Dillon, miembro nacionalista del Condado de Mau Irlanda, esta tarde llamó la atención de la Cámara respecto al gran aumento de fuerzas británicas en el Cabo. El Secretario de las Colonias, Mr. Chamberlain, manifestó que el aumento se debe á que la República del Transwal está haciendo tremendos preparativos militares en las fronteras de la Colonia del Cabo.

Roma, 25.—Hoy, en la Cámara de Diputados, el Ministro de Relaciones Exteriores, Almirante Canevaro, contestando á una interpelación relativa á la Convención anglo-francesa en el Nilo, dijo que ésta no afectaría en nada á Trípoli, pues la Gran Bretaña y Francia han asegurado que no tienen designio contra Trípoli. Las vías comerciales se mantendrán abiertas.

Washington, 25.—En el Departamento de la Guerra se ha recibido el siguiente despacho de Otiá: "Ayer la brigada de Hale y la división de Mcarthur avanzaron por la orilla del río Quinguina hasta la vecindad de Calumpit, donde se juntó con ellos la brigada de Whcaton. En la orilla izquierda del río encontró Hale gran oposición, pero logró, después de reñido encuentro, sacar al enemigo de sus trincheras; el ataque le costó seis muertos y doce heridos. Calumpit caerá hoy. Lawton, con una parte de su columna, llegará hoy á Norzagaray, donde encontrará la columna del centro de Bocave. La temperatura alta, los ríos desbordados y los malos caminos hacen muy difícil la marcha.—Al Sur de Manila el enemigo tiene cuatro mil hombres."

París, 25.—El *Figaro* publica hoy la declaración del Capitán Cuquet, quien dio á la Corte las razones que lo hicieron creer en la culpabilidad de Dreyfus; fué la primera, la confesión de Dreyfus, la segunda, la parte técnica del *borderaux*, y la tercera, el Dossier Secreto. El testigo confesó, sin embargo, que en el Dossier Secreto no existía nada que se refiriera á Dreyfus, con excepción del telegrama de Pannisardi.

Bombay, 25.—Anuncia el *Times of India*: "De fuente inestimable sabemos que Rusia ha obtenido suficientes intereses en un puerto situado en el Golfo Pérsico para darle el derecho de hacerse dueño de él cuando le convenga."

Londres, 25.—El CCCº aniversario del nacimiento de Oliverio Cromwell ha sido motivo para publicar artículos biográficos, elogios y retratos del Jefe de la República inglesa. El Reverendo Dr. José Parker, en un discurso que pronunció sobre el mismo tema, aprovechó la ocasión para atacar al Príncipe de Gales y al Sultán de Turquía. Respecto al segundo dijo: "El Emperador de Alemania puede llamarle su amigo; pero yo digo, en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo: *God damn him.*"

París, 25. — Anuncia *Le Matin*, de esta mañana, que la condesa Esterhazy entablará juicio contra su marido por divorcio absoluto.

New York, 25.—Entre los pasajeros que llegaron a ésta, procedentes de puertos centro y sudamericanos, se encontraban Mr. William Gordon, Vice-Cónsul británico en Medellín y el Obispo Thiel de Costa Rica.

Londres, 25.—Marconi, electricista cuyos ensayos para comunicar de un punto a otro sin alambre, está llamando la atención del mundo civilizado; ha logrado comunicar del South Foreland a una cañonera francesa que navegaba en el canal de la Mancha. Durante los ensayos fué acompañado de un oficial de la armada francesa.— En el ensayo en cuestión Marconi obtuvo completo éxito.

Manila, 25.—La brigada de Hale, que salió el lunes de Malolos, siguió la orilla izquierda del Río Grande hasta llegar al vado. Durante la marcha encontró varias bandas pequeñas del enemigo. Cerca de Pullán, varios centenares de filipinos se hallaron atrincherados; los americanos atacaron, resultando 6 filipinos muertos y 15 heridos. Alegan los americanos que por donde pasaron encontraron los cadáveres de más de 200 nativos. La temperatura está hoy a 34º; hubo muchas postraciones. Los filipinos colcados a lo largo del río fueron forzados esta tarde por fuerza de Calumpita. Durante las operaciones, los americanos avanzaron 350 del enemigo. Al poner este despacho, el enemigo está retirándose hacia Calumpita. La tropa filipina que tomó parte en las operaciones de esta tarde está bien vestida y disciplinada; su puntaría se mejora cada día más.

New York, 25.—Avisa el corresponsal del *Herald* en Manila que la fuerza americana tomó al asalto las fuertes defensas situadas al Sur de Calumpita. Las trincheras que hoy cayeron en poder de los americanos están situadas a una milla distante de Malolos, en la orilla septentrional del río Bag-Bag. Hubo un ataque concentrado, el cual tuvo magnífico éxito. La brigada de Hale avanzó del Este sobre la orilla Septentrional del río y la de Wheaton del Sur sobre la vía férrea. La brigada de Hale encontró el fuego más nutrido. La resistencia del enemigo, aunque grande, no fué tan resuelta como se esperaba. Se supone que las pérdidas que sufrió ayer le desmoralizaron ó que la mayor parte de sus fuerzas se retiraron a la orilla Meridional del río. Un reconocimiento, encabezado por Hale, que se practicó a medio día, dió por resultado la averiguación de que Calumpita estaba incendiada y que los insurgentes estaban disparando desde

las defensas situadas en la orilla oriental del río. En la brigada de Hale la batería Utas y el cañón Hotchkiss daban que hacer al enemigo hasta que llegó el carro blindado, armado con rápidos, el cual, a corta distancia, bombardeó las trincheras del enemigo. Cuando comenzaron a retirarse los insurgentes, la brigada Wheaton cargó sobre ellos. Pasaron los americanos el río por el puente hasta el punto donde estaba destruido; de allí se arrojaron al agua y pasaron el resto a nado; son pocas las pérdidas sufridas por los americanos y se ignoran las de los insurgentes. El avance de Hale anoche le costó 6 muertos y 11 heridos. Espera McArthur el resultado del reconocimiento que se está practicando para resolverse a la continuación de su marcha antes que pueda pasar el tren de guerra; para esto será necesario componer el puente.

CRÓNICA MENUDA

"Blanco y Negro"—Este apreciable colega trata en su número ayer, asuntos de bastante interés.

En "La República" leemos una protesta de un señor Salomón Aguilera, colombiano, que ha desempeñado en Limón el importante cargo de Inspector de Aduana que no nos parece ni culta ni respetuosa.—(Comunicada.)

Sería conveniente que los tranvías paren en todas las esquinas del trayecto que recorren.

¿En qué consistió que "Blanco y Negro" no visita nuestra mesa de redacción?

Mucho exceso de republicanismo nos parece el que el Congreso de San Salvador haya degradado al General Cristales por cuanto éste caballero tuvo un lance personal con un miembro de la Cámara.

Por ser el lunes día feriado no saldrá nuestra hoja hasta el miércoles.

En este número leerán nuestros lectores la composición en verso que don Emilio Pacheco recitó en la velada de la Academia libre de Medicina. Es una joya.

Ayer contrajeron matrimonio en esta ciudad don Rosendo Román y la señorita María Vargas. Deseámosles felicidades en su nuevo estado.

Don Alberto Montealegre está muy enfermo. Como es natural deseamos que se restablezca cuanto antes nuestro apreciable amigo.

El patio de la casa que ocupa la Administración de Correos sería—techado convenientemente—el lugar a propósito para estable-

cer el casillero público dando con esto mayor comodidad a los empleados y a los abonados. ¿Por qué no se hace esta reforma?

Sería conveniente que la policía de higiene haga examinar el pescado y demás mariscos que en la vía pública expenden algunos comerciantes. Tenemos nuestras razones para indicar esta medida.

En el Hotel Imperial van a ser introducidas por sus nuevos propietarios mejoras que redundarán en beneficio de la culta clientela que lo frecuenta.

Hemos visto algunas revistas de Europa y con placer hemos leído que no se han vendido mal las clases superiores de nuestro café.

El apreciable caballero don Ernesto Reeve, antiguo vecino de la Comarca de Limón, ha sido nombrado Agente General del Ferrocarril en aquel puerto. Muy acertada ha estado la Dirección de esa Empresa, confiando a este estimable amigo la gerencia en el puerto de los intereses del Ferrocarril al Atlántico y no dudamos que tanto el comercio, como el público, tendrán en el señor Reeve, un fiel intérprete de sus intereses y la Compañía un probo empleado que la represente con verdadero prestigio.

Después de larga permanencia en Europa ha llegado a sus lares el joven don Joaquín Tinoco, hijo de don Federico. Nos complacemos en enviarle nuestro saludo.

Pequeñecas nos parecen las que se relacionan con el asunto protesta de los maestros de la Escuela Superior de Varones. Ha habido algo así como insubordinación? Sí?—Pues cesantes todos. No se juzga la cosa de esa manera? Pues, entonces, no ser parciales y dar al César lo que es de César....

REVOLTILLO

Aunque mataran tus labios, como veneno mortal, el placer de darte un beso me hiciera resucitar.

ROCAMON

La última desgracia del que muere es la necrología.

PROAÑO

Filosofía se escribe en griego: *Philosophia* y la mejor traducción, según la etimología, nos dijo ayer un mal intencionado, es la siguiente: *Pis-Sofía*.

Entre actores

—¿Qué tal os salió el Tenorio?
—Nos salió muy bien. Ruipérez.
—¿Hiciste el Comendador?
—De una manera excelente; pero en el pueblo aquel hay de fijo muchos zoquetes y, al salir yo, me gritaban: ¡Comendador, que nos pierdes!

Fernando Franco Fernández

Con rumbo hacia Madrid salió un gallego, y dijo, al partir, su buena madre:
—Hijo, nada es allí lo que parece, nun seas ascañdi, y el ojo abre.

Llegó, y en el balcón de un piso bajo vió una cotarra pintadita y grave que, haciéndole un mohín, alzó la pata y le gritó:—¡Maruso! ¡Chocolate!

Saludó el infeliz al pajarraco y echó a correr hasta dejar la calle, diciendo para sí:—¡Non me engañaban! ¡Aquí hay un hombre que parece un ave!

Robo atrevido

Cuando se quiera encontrar algo extraordinario, preciso es buscarlo en Chicago. En materia de crímenes y audacias, lo que pasa en la gran ciudad, no ocurre en otra parte alguna de la tierra.

La impunidad de que allí parece que gozan los ladrones, aumenta, como es natural, su audacia. El último golpe que acaban de intentar, con pleno éxito, es de lo que más extraordinario puede concebir la imaginación: es el desideratum del atrevimiento: es algo digno de la fama de Chicago.

A las 9 de la noche, cuando las calles están materialmente inundadas de concurrencia, dos ladrones, armados de revólvers, han despedazado los cristales de una gran ventanamiento de un almacén de joyas, situado en la esquina de Ogden Avenue y Madison Street, y se han apoderado de joyas por valor de más de \$ 3,000. El hecho lo verificaron con tal rapidez, que los numerosos espectadores quedaron estupefactos. Los ladrones aprovecharon esta sorpresa para huir, y pudieron escaparse disparando sus revólvers contra las personas que pretendieron ir en su persecución. La policía llegó tarde, y, hasta el presente, toda pesquisa ha sido infructuosa.

APARTADO 463 CABLE "MÉNDEZ" TELÉFONO Nº 229

J. CASTRO MÉNDEZ

Corredor Jurado y Comisionista

Casa de Agencias Comisiones y Remates

Establecida en 1885

Oficina, Calle 20 Sur Nº 55

San José Costa Rica.

SE ALQUILAN

A contar del 1º de mayo próximo entrante, la casa que han ocupado últimamente los señores Valiente hermanos, situada en la 7ª avenida O. y como a cincuenta metros del Parque Central.

JUAN J. MADRIZ

Gran realización

de todas las existencias de la

Librería Moderna

Desde hoy queda abierto un

Gran Baratillo

y desde el lunes próximo, día 24, a más del baratillo, habrá todos los días de 7 á 9 p. m.

Remate

hasta acabar con las existencias. Aprovechad la ganga que nunca habéis comprado tan barato ni se os volverá á presentar tan buena ocasión.

En Mata Redonda

Para quinta de recreo ó edificación de casas, vendo, á módico precio, el mejor lote de tierra, al lado de la Carretera Nacional y de la línea del ferrocarril al Pacífico.

TACIO CASTRO

Oficina de J. Castro Mendez.

¿ Quieren tener gordas, relucientes y briosas sus bestias? Pues acudan á la

Caballeriza de don Manuel Gutiérrez

y compren el magnífico heno que allí se vende en pacas.

El acreditado establecimiento de

Robert Hermanos

ha recibido, recibe y recibirá los surtidos más completos en ropas hechas y otros artículos propios para el uso de los elegantes.

"LA REVISTA"

El periódico de más circulación en Costa Rica

PUBLICA AVISOS Y COMUNICADOS A PRECIOS MAS REDUCIDOS QUE NINGÚN OTRO.

OFICINA:

6ª AVENIDA ESTE,

al lado del establecimiento de comercio de don Santiago Fernández y frente á la casa de Agencia de don Benjamín Piza.

El Restaurant Central

de H. MONLOUIS

Se ha trasladado á la casa de las Señoras Bonnell; en su nueva instalación, que á la anterior aventaja en comodidades de todo género, ofrece á sus favorecedores su servicio, conocido como el mejor del país. — Cenas todas las noches. — Hay comedores reservados para familias. Se sirve á domicilio y se acepta encargo de banquetes, etc. Se alquilan tres habitaciones.

FIN DE SIGLO

FABRICA DE MARCOS

GRAN EXPOSICION DE CUADROS DE GRABADOS AL AGUA FUERTE

Paraguas catalanes que se recomiendan por sí solos por la clase y el precio

vidrios y molduras

Sin competencia de precios

Imágenes, Figuras de TerraCota &

CARBONEL Y BADIA

— Sucursales en Cartago y Alajuela —

LIBRERIA CATOLICA

DE ANTONIO LEHMANN

San José, Calle 19 Sur, Nos. 153—159, 150 varas al Sur del Banco de C. R.

Se encuentran siempre de venta:

OBRAS DE TEXTO

PARA ESCUELAS

Catecismos de doctrina é Historia Sagrada.

DEVOCIONARIOS:

Ancora de salvación.—La Sagrada Familia.—Camino del Cielo.—Ramillete de divinas flores.—Joya del alma piadosa.—Manual del devoto de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.—Manual de las Hijas de María.—Manual del cristiano.—Manual de Piedad.—Manual de Madres Católicas.—Tesoro de la familia cristiana.—Visitas, Ejercicios, etc., y toda clase de obras religiosas.—Meditaciones y Novenas.

Estampas de todas clases y tamaños
MEDALLAS, ROSARIOS, CRUCES, CRUCIFIJOS,
Libros de misa con encuadernaciones lujosas

OBRAS PROPIAS PARA REGALOS.

Novelas, Libros en blanco, Papeles blancos y de colores, Papel de cartas, lápices, plumas, tinta, casquillos, cuadernos, papel secante, cubiertas y

SUSCRIPCIONES Á PERIÓDICOS EXTRANJEROS.

SE VENDE

La casa número 176 de la calle 21 Norte, frente á la de ondulada
Angel M. Velázquez.

Entenderse con don Francisco Boza.

Librería y Papelería

DE PUJOL & CO.

Precios sin competencia

Situada frente á Herrero Hermanos.

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE
Calle 19 Sur, Números 153-159.